
Pièces 4 Pièces

Superficie 101 m²

Référence 853

Prix 589 500 €

Golfe Juan
Appartement à vendre (06220)
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Dans  une  belle  résidence  sécurisée  avec  piscine  et  garage  souterrain,  nous

trouvons ce bel appartement 4 pièces de standing avec 2 chambres dont une de

maitre,  bel  espace  de  vie  avec  cuisine  fermée  et  une  immense  terrasse.

L'appartement est au 2ème avec ascenseur, très lumineux et spacieux et a un œil

pour les moindres détails. Avec un grand garage et place de parking réservé dans

la résidence, il est à distance de marche des commerces et de la plage. Une visite

pas à tarder est le message…Les informations sur les risques auxquels ce bien est

exposé sont disponibles sur le site Géorisques : ...

In a beautiful and secured residence with swimming pool and underground garage

as well as a reserved parking space, we find this beautiful luxury apartment with 3

bedrooms, beautiful living space, an independant kitchen and a huge terrace. The

apartment  is  on  the  ground floor,  very  light  and spacious  and has  an  eye  for  the

smallest  details.  With  a  large  garage  and  an  elevator  in  the  building,  it  is  within

walking distance of shops and the beach. Quick viewing is the message...

SELECTIONMED

55 route de grasse  - 06560 VALBONNE

Contacter l'agence
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